

COMUNICADO DE PRENSA.

Atentado contra la libertad sindical desde la Junta de Personal Docente de Zaragoza.

ANPE denuncia ante la DG de Personal el atentado que se está perpetrando desde la Junta de Personal Docente de la provincia de Zaragoza contra la libertad sindical de los delegados del sindicato ANPE difundiendo falsedades acerca de la legitimación para ejercer la acción sindical en los centros de la provincia.

En la tarde de ayer jueves 10 de noviembre **el sindicato ANPE**, a través de su presidenta en Zaragoza, Laura Bravo, **ha formulado denuncia ante la Dirección General de Gestión de Personal** por los hechos que se narran en el escrito que reproducimos en su integridad.

ANPE ha tenido constancia fehaciente de que la Junta de Personal Docente de Zaragoza está remitiendo correos de forma institucional a los centros educativos públicos mintiendo acerca de la representatividad del sindicato ANPE para ejercer la acción sindical en la provincia de Zaragoza. Como se explica en el escrito, ANPE tiene la condición de sindicato docente más representativo en todo el Estado, gozando de capacidad representativa a todos los niveles territoriales y funcionales de la Enseñanza Pública.

La Junta de Personal Docente de Zaragoza, está atentando contra el derecho al libre ejercicio de la libertad sindical de los delegados y afiliados del sindicato ANPE, al omitir deliberadamente la información que acabamos de exponer. Por ello el sindicato ha solicitado la apertura de las correspondientes diligencias informativas de aquél o

aquéllos que han realizado esta actuación irregular y gravemente atentatoria contra los derechos de todos **en el marco del procedimiento electoral** en el que nos encontramos inmersos

La Junta de Personal Docente de la provincia de Zaragoza está compuesta por los sindicatos CSIF, CGT, STEA, CCOO y UGT, que son los mismos sindicatos que componen la Mesa Sectorial de la Educación pública no universitaria de Aragón. Al equipo de delegados de ANPE en Zaragoza les entristece que siendo, los docentes aragoneses, el profesorado peor tratado de España, los sindicatos que representan a TODOS los docentes estén empleando sus energías en silenciar la voz de ANPE con sucias maniobras contra los derechos de a sus delegados y los centenares de afiliados que representa en lugar de emplearse a fondo para conseguir doblegar la pertinaz falta de voluntad negocial de la Administración educativa en Aragón.

Este es el modelo de sindicalismo que ANPE pretende transformar en Aragón, quizá llegó la hora de que los docentes aragoneses tomen consciencia de que el problema que han tenido en los últimos años de falta de negociación no se deba solamente a la falta de voluntad por parte de la Administración, sino también a la incapacidad funcional para buscar el consenso y la unidad de acción de los sindicatos que han ostentado la representación.

Desde ANPE Zaragoza ponen en conocimiento estos hechos a todo el profesorado de los centros públicos para que sean conocedores de primera mano de lo que sus representantes en la Junta de Personal Docente de Zaragoza están llevando a cabo.

Los docentes de Zaragoza necesitan soluciones y acciones para mejorar su salud laboral y sus condiciones de trabajo; necesitan, en definitiva, unos representantes que trabajen conjuntamente para buscar las soluciones necesarias. Resulta vergonzante constatar el modelo de sindicalismo por el que apuestan los viejos sindicatos docentes de Aragón.

Zaragoza, a 11 de noviembre de 2022.

ANPE Sindicato independiente.

#OtroSindicalismoEsPosible